



Kommuniqué des
Klosters vom Unbefleckten Herzen Mariens
Reichenstein (Deutschland)

Nach reiflicher Überlegung und Erwägung der Angelegenheit im Gebet teilen wir Folgendes mit:

Aufgrund der schweren internen Probleme im Kloster Notre-Dame de Bellaigue und der Tatsache, dass für die Erteilung der Weihen auf den „Widerstand“ zurückgegriffen wurde, distanzieren wir uns von der Autorität des Hochw. P. Placide (Prior des Klosters Notre-Dame de Bellaigue, unseres Mutterhauses). Unser Gewissen erlaubt uns nicht länger eine Abhängigkeit von ihm.

Wir wollen unser klösterliches Leben in Treue zur benediktinischen Tradition und zur Tradition der katholischen Kirche fortsetzen, an der Seite der Priesterbruderschaft St. Pius X. und in Freundschaft mit ihr.

Kloster Reichenstein, den 2. Februar 2025,
am Fest Mariä Lichtmess

Dr. Bernhard

P. Bernhard O.S.B., Prior

P. Benoît O.S.B.

P. Benoît O.S.B.